



← cliquez !



aefe
Agence pour
l'enseignement français
à l'étranger



SOPHIE
GERMAIN

Newsletter LFSG

o c t o b r e 2 0 2 3



Radio LFSG

Véritable studio radio et vidéo, le MédiaLab du LFSG permet à nos élèves de faire preuve de créativité, de travailler leurs compétences en communication et de développer leur esprit critique.

Les diffusions ont déjà repris pour cette année : Questions internationales menée par les élèves d'option HGGSP, Radio12 animée par les élèves de STMG, interview d'une journaliste en espagnol...

Alors ne tardez plus à aller les écouter sur Spotify et Apple Podcasts en tapant « Radio LFSG » !

Élection des délégués

La semaine du 9 octobre s'est tenue la semaine de la démocratie scolaire au Lycée Français Sophie Germain.

Nos élèves ont voté pour leurs délégués, apprenant ainsi les valeurs de la citoyenneté et de la participation.

Après avoir préparé leurs bulletins dans les isolements, nos élèves les ont déposés dans l'urne et ont montré un grand sens de la responsabilité en choisissant leurs représentants.

Félicitations à tous les candidats et électeurs pour leur participation active !



Semaine du goût

La Semaine du Goût est chaque année une délicieuse aventure culinaire au Lycée Français Sophie Germain !

Nos élèves ont découvert des saveurs inattendues lors des dégustations, ont brillé pendant les exposés sur la gastronomie, et ont réalisé des recettes incroyables.

Le plaisir de la découverte et de la dégustation était au rendez-vous pour de nombreuses classes du primaire qui ont participé à cet événement.

La Grande Lessive

Notre école primaire s'est transformée en un véritable musée d'art à ciel ouvert grâce au projet de la grande lessive, dont la thématique cette année est "avec ou sans eau". Ce projet est une célébration de la créativité collective de nos élèves et de notre engagement envers la préservation de notre précieuse ressource : l'eau. Soyons fiers de ce travail accompli par toute l'équipe du LFSG et continuons à faire grandir nos élèves en tant qu'artistes en herbe et défenseurs de notre planète.



Faisons le tri !

Les écodélégués du Lycée français Sophie Germain sont en action pour un avenir plus vert !

Depuis quelques semaines, ils ont déposé des cartons dans chaque salle pour encourager le tri et le recyclage du papier, et passent régulièrement en faire la collecte.

Chaque geste compte pour préserver notre environnement et contribuer au développement durable. Ensemble, nous construisons un avenir plus propre et plus responsable.

Thank you Globeducate Family !

Dès l'annonce de la tragédie qui a touché le Maroc le 8 septembre dernier, l'ensemble de la communauté des établissements du réseau Globeducate à travers le monde a immédiatement réagi et a lancé un appel aux dons dans leurs écoles. Nous sommes fiers d'annoncer qu'une somme de 13 000 euros soit l'équivalent de 143 000 dirhams a été récoltée afin de venir en aide aux populations touchées. Nous remercions l'ensemble de la communauté Globeducate pour sa générosité et nous sommes fiers d'appartenir à un tel réseau qui partage nos valeurs de solidarité, d'engagement et d'humanité.

Merci à la famille Globeducate !





Halloween

Avec un peu d'avance, nous avons fêté Halloween le mercredi 18 octobre !

Les élèves avaient sorti leurs costumes les plus beaux mais aussi les plus effrayants pour l'occasion.

Cette matinée fut aussi l'occasion de pouvoir écouter les chansons magnifiquement interprétées par nos élèves de grande section, CP, CE1 et CE2... en français comme en anglais !

Bravo à tous nos élèves et aux professeurs qui les ont accompagnés pour nous offrir un spectacle de qualité.

DIMA MAGHRIB !



Nous sommes fiers de notre pays ! Les élèves du Lycée Français Sophie Germain, de l'école primaire au lycée ont réalisé une vidéo afin de montrer leur fierté et célébrer notre pays suite à l'annonce officielle selon laquelle le Maroc accueillera la CAN en 2025 et la coupe du monde en 2030.



Formations

Chaque semaine, nos enseignants bénéficient de formations au sein de l'établissement, dispensées par les conseillers pédagogiques Sophie Werth et Hervé Brunet.

Ils s'inscrivent nombreux à chaque période et peuvent ainsi développer leurs connaissances et compétences sur la gestion de classe, l'évaluation, les neurosciences, l'intelligence artificielle, la création d'une émission de webradio... et bien d'autres sujets !

Bravo à eux pour leur engagement !

Dates à retenir en novembre



Samedi 11 novembre • Formation pour les élèves du MUN (Model United Nations)

Jeudi 16 novembre • Participation des élèves au Salon Avenir

Samedi 18 novembre • Fête de l'indépendance (férié)

Lundi 20 novembre • Journée internationale des droits de l'enfant
• Rencontres de breakdance en CM1